

LA MANCHA - La Solana

Barreda pide mantener viva la esencia de lo que somos en la inauguración de la Plaza Mayor

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró, tras inaugurar las obras de rehabilitación de la Plaza Mayor de La Solana, que tenemos que esforzarnos por mantener viva la esencia de lo que somos.

En opinión del presidente hay que conservar el pasado porque el futuro depende de él. "El futuro tiene un corazón muy antiguo pero tenemos que tener claro que, aún siendo muy rico nuestro pasado, tenemos mucho más futuro que pasado".

En este punto, José María Barreda aseveró que tiene depositada gran confianza en nuestras posibilidades porque desde que dependemos de nosotros mismos estamos demostrando que somos capaces de hacer las cosas tan bien o mejor que los demás en ámbitos como educación, sanidad o bienestar social.

Otro aspecto en el que hizo hincapié el presidente fue en el de mejorar las infraestructuras de comunicación, haciendo posible, que el 90% de los castellano-manchegos vivan a menos de diez minutos de una autovía o autopista. Como ejemplo se refirió a la autovía de La Solana que ya se encuentra en fase de estudio.

El alcalde de La Solana, Diego García-Abadillo, agradeció al presidente su compromiso con este pueblo que ha hecho posible que "los solaneros nos podamos sentir orgullosos de recobrar el esplendor para uno de nuestros sím-



Foto: Pino Fontelos
Barreda, acompañado por el alcalde de La Solana, Diego García Abadillo, el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, y el delegado del Gobierno, Máximo Díaz Cano, en la Plaza Mayor.

bolos".

El proyecto de remodelación de la Plaza Mayor ha contado con un presupuesto de 1.614.261 euros y ha contemplado actuaciones en el conjunto que conforma el Ayuntamiento y la Plaza Mayor, las Casas de Pedro Jaime y Casa Contorre y en las calles Comendador, Monjas, Encomienda y Empedrada.

Asimismo a través de estas actuaciones también se ha llevado a cabo la protección de la Casa del Obispo, el Convento de las Monjas Dominicas, el edificio de Don Diego y la Parroquia de Santa Catalina y de protección ambiental en la travesía de Doña Ángela.

MANCOMUNIDADDELAMANCHA

El presidente Barreda aprove-

chó su estancia en La Solana para inaugurar la nueva sede de la Mancomunidad La Mancha, un edificio que ha supuesto una inversión de 235.000 euros y que presta a los nueve municipios que la integran servicios de redacción de riesgos laborales, Oficina de Información al Consumidor, Centro de La Mujer, Mejora de Caminos Rurales, prestaciones básicas de servicios sociales, agencia de empleo y desarrollo local, promoción turística y aula itinerante de informática.

Tras recortar las instalaciones acompañado por el presidente de la mancomunidad, José Torres, y el presidente de la Diputación, Nemesio de Lara, José María Barreda agradeció a los trabajadores el esfuerzo que realizan para defender los intereses de los nueve pueblos.

Manzanares

Publicada la segregación del Hospital Virgen de Altagracia

El Hospital "Virgen de Altagracia" de Manzanares ya está oficialmente segregado del Complejo Hospitalario "La Mancha Centro". El Diario Oficial de Castilla-La Mancha ha publicado la Orden de la Consejería de Sanidad por la que se segrega el hospital manzanareño y que entrará en vigor a mediados del mes de mayo.

La Consejería de Sanidad añade que los actuales condicionantes socioeconómicos, geográficos, sanitarios y demográficos en la zona de influencia del Hospital "Virgen de Altagracia" de Manzanares aconsejan su segregación respecto del Complejo Hospitalario "La Mancha Centro". En virtud de lo anterior, y de conformidad con lo previsto en la Ley sobre estruc-

tura orgánica y competencial de la Consejería de Sanidad, ésta dispone la citada segregación, que según la disposición final segunda de la Orden entrará en vigor un mes después de su publicación en el Diario Oficial de la región.

Una vez que la segregación sea efectiva, el Hospital "Virgen de Altagracia" actuará como hospital de referencia para la atención sanitaria especializada a la población adscrita a los Centros de Salud de las zonas básicas Manzanares I y II, Membriella y La Solana.

La actividad sanitaria de atención especializada se gestionará bajo los principios de autonomía y desconcentración de la gestión por la Gerencia del "Virgen de Altagracia".

Manzanares contará con un Puesto principal de la Guardia Civil



Máximo Díaz-Cano, Miguel Ángel Pozas y Miguel Lacruz, en un instante de la rueda de prensa.

El delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Máximo Díaz-Cano, presentó junto al alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, la propuesta realizada a la Dirección General de Policía y Guardia Civil para incrementar los efectivos de la benemérita en la localidad, que contará con un Puesto Principal de la Guardia Civil y prácticamente duplicará el número de agentes destinados, que pasará de 26 a 46.

Acompañado por el general jefe Fernández Ortega y por el teniente coronel de la Guardia Civil Vicente Pérez, el delegado del Gobierno dijo que esta propuesta se hace para atender las necesidades de los ciudadanos ante el panorama de crecimiento y desarrollo "demográfico, social y económico" que tiene Manzanares, destacando su privilegiada situación como cruce de autovías y nudo ferroviario que se verá incrementado con

una línea de Alta Velocidad.

Máximo Díaz-Cano, que resaltó el esfuerzo presupuestario realizado por el Ejecutivo para que no descuiden las plantillas de las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado, agradeció al Ayuntamiento de Manzanares la colaboración existente entre la Policía Local y la Guardia Civil con el fin de optimizar los esfuerzos de todas las administraciones en materia de seguridad.

El alcalde de Manzanares, Miguel Ángel Pozas, se mostró agradecido por esta noticia que llega a una ciudad sin especiales problemas de seguridad ciudadana, con tasas por debajo de la media provincial, pero con unas importantes expectativas de crecimiento. "Por ello, con buen criterio, la Delegación del Gobierno y la Guardia Civil prevén el futuro y prácticamente van a doblar el número actual de efectivos en Manzanares", señaló el primer edil.

Daimiel

Díaz-Salazar inauguró el Parque Daimiel Solar

El consejero de Industria y Tecnología, José Manuel Díaz-Salazar, animó a los empresarios de Castilla-La Mancha a que aprovechen este "buen momento" para invertir en energías renovables. Díaz-Salazar, que inauguró el Parque Daimiel Solar, señaló que las energías renovables son un "sector estratégico" para el Gobierno de Castilla-La Mancha y aseguró que empresas como el parque solar inaugurado van a seguir contando con el apoyo del Ejecutivo regional.

En este sentido, José Manuel Díaz-Salazar hizo hincapié en que nuestra Comunidad Autónoma es la que ostenta el mayor crecimiento en la implantación de las ener-

gías limpias y reveló que su departamento está tramitando ochocientos proyectos de instalaciones de placas solares valorados en más de ochocientos millones de euros.

Para el consejero de Industria y Tecnología, este auge de la producción de energías renovables se debe al trabajo desarrollado por empresas como la que ha puesto en marcha el parque solar de Daimiel, Luminaria, una firma puesta en marcha por jóvenes de Daimiel que, destacó, "ha creado veinte puestos de trabajo y ha sabido aprovechar esta coyuntura para contribuir nuestro desarrollo económico y, al mismo tiempo, ayudar a cumplir con los compromi-

tos que marca el protocolo de Kioto".

El Parque Daimiel Solar está ubicado en el polígono industrial "Daimiel Sur" y ocupa una extensión de 16.000 metros cuadrados en los que se han instalado ciento cuarenta placas solares de cinco kilovatios de potencia nominal. Su capacidad de producción es de setecientos kilovatios, suficientes para proporcionar energía eléctrica a un pueblo de mil quinientos vecinos. Las 140 placas solares pertenecen a 81 pequeños inversores que han cubierto los 5 millones de euros necesarios para la puesta en marcha del Parque Daimiel Solar, el segundo más importante de la provincia.